

Neuer Stromlieferant:

oekostrom AG

Seit 1. September 2016 bezieht die Gemeinde ihren Strom von der Firma oekostrom AG.

Klimaschutz ist Teil einer verantwortungsvollen Gemeindeführung. Mit der Entscheidung für die oekostrom AG zeigt die Marktgemeinde Kreuzstetten nicht nur ihr Engagement für die Energiewende, sondern fördert aktiv die Stromerzeugung aus heimischen erneuerbaren Energiequellen; ganz konkret die Stromproduktion der auf Gemeindegebiet befindlichen Windräder der Windkraft Simonsfeld, die an die oekostrom AG liefert.

Aktiv für den Klimaschutz

Der Bezug von 100 % Strom aus erneuerbaren Energiequellen ist einer der effektivsten Schritte zum Klimaschutz. Mit Strom der oekostrom AG reduzieren wir unsere CO2-Emissionen und nutzen schon heute Wind-, Bio- und Solarenergie in richtungsweisendem Ausmaß. Dies reduziert die Umweltbelastung gegenüber konventionell erzeugtem Strom erheblich.

Die regelmäßige Überprüfung durch unabhängige Prüfinstitute garantiert die strenge Einhaltung der Kriterien hinsichtlich Stromerzeugung und -herkunft.